

Après Aulnay et Rennes, l'usine PSA de Borny se sent sur la sellette

by Usine Nouvelle - vendredi, juillet 13, 2012

<http://correspondances.fr/psa-borny-se-sent-sur-la-sellette/>

Spécialiste des boîtes de vitesse, l'usine mosellane perd 42 emplois et craint d'autres annonces.

L'usine PSA de Borny (Moselle), dans la banlieue de Metz, s'inquiète fortement des répercussions des restructurations annoncées par le constructeur. L'usine, qui compte 2 000 salariés, tourne à 50 % de ses capacités. Elle ne perdra "que" 42 emplois tandis que l'usine de moteurs diesels de Trémery (Moselle), à 20 kilomètres de Metz, en perdra 52.

Datant de 40 ans, le site de Borny se sait en danger depuis plusieurs mois. En avril 2011, les élus lorrains avaient alerté par écrit Christine Lagarde, alors ministre de l'Économie, pour plaider la cause du site messin de PSA.

L'usine était alors en ballottage avec le site de Valenciennes (Nord) pour décrocher la fabrication de la boîte de vitesses à double embrayage. Mais l'investissement de 240 millions d'euros a échappé au site lorrain. PSA Borny a de surcroît perdu un contrat important avec l'Iran, qui représentait son premier débouché à l'exportation.